

El Defensor del Pueblo exige por vía urgente al gobierno de Alcorcón los informes sobre las deficiencias los colegios públicos

El Partido Popular denuncia el "bloqueo y oscurantismo" de la Alcaldesa y la Concejalía de Educación ante una institución del Estado.

Tras casi un año de espera, el Defensor del Pueblo tacha de "tardanza" la actitud del Ayuntamiento y reclama la documentación de forma inmediata.

Alcorcón, 13 de febrero de 2026 – El Partido Popular de Alcorcón ha denunciado el bloqueo sistemático al que el Gobierno municipal somete a la labor de fiscalización de su Grupo Municipal. Tras meses de evasivas, el Defensor del Pueblo ha tenido que intervenir de nuevo ante la negativa de la Alcaldesa y la Concejal de Educación a entregar documentación crítica sobre el estado de los centros educativos municipales.

La queja, tramitada originalmente en abril de 2025, exigía transparencia sobre el contrato menor 270/2024, cuyo objeto es la realización de un informe de deficiencias en los colegios públicos. Sin embargo, el Gobierno local ha optado por el silencio y opacidad, lo que ha llevado al Defensor del Pueblo a calificar formalmente la situación como una "tardanza" inaceptable, requiriendo en esta fecha la remisión urgente de la información.

¿Qué ocultan la Alcaldesa y la Concejal de Educación?

Desde el Partido Popular califican de "inadmisible" que el Ayuntamiento niegue la información a la que tiene derecho antes que mostrar la realidad del estado de los colegios públicos municipales. El Grupo Popular cuestiona directamente la opacidad de la alcaldesa, Candelaria Testa y de la Concejalía de Educación: *¿Qué hay en esos informes que tanto asusta al Gobierno municipal?* Cabe recordar que, en junio de 2025, el Ayuntamiento ya intentó eludir sus responsabilidades enviando documentación parcial que omitía datos clave, como es el caso del acceso a los informes de valoración de ofertas. Esta actitud de ocultación persistente ha obligado al Defensor del Pueblo a actuar con firmeza ante la falta de colaboración del consistorio.

En declaraciones de Roberto Marín Vergara, Presidente y Portavoz del PP de Alcorcón: *"Estamos ante un caso de oscurantismo flagrante. Si la gestión en los colegios públicos fuera impecable, la Alcaldesa no tendría inconveniente en remitir la información de inmediato. Al ignorar los plazos y los requerimientos, solo consiguen que nos preguntemos: ¿qué es lo que no quieren que los vecinos de Alcorcón vean en ese expediente?"* a lo que concluyó: *"No vamos a permitir que la Alcaldesa socialista y su socia de gobierno de Mas Madrid y concejal de Educación, Trinidad Castillo, intenten ningunear la fiscalización de la oposición y, lo que es más grave, a una alta institución del Estado. Exigimos que se cumpla con la transparencia necesaria y con la orden del Defensor del Pueblo: que se entregue de una vez toda la documentación que llevan escondiendo desde hace casi un año".*



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
+34 689 85 84 25